



Boletín Oficial

DE LA PROVINCIA DE BURGOS



SUSCRIPCIÓN Anual 5.300 ptas. Semestral 3.180 ptas. Trimestral 2.014 ptas. Ayuntamientos . 3.975 ptas.		SE PUBLICA TODOS LOS DIAS, EXCEPTO SABADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS	INSERCIÓNES 150 ptas. por línea (DIN A-4) 100 ptas. por línea (cuartilla) 1.000 ptas. mínimo Pagos adelantados
FRANQUEO CONCERTADO Núm. 09/2		ADMINISTRACION: EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL	Depósito Legal: BU - 1 - 1958
Ejemplar: 60 pesetas		De años anteriores: 150 pesetas	
Año 1989		Lunes 24 de abril	Número 78

DIPUTACION PROVINCIAL

Extracto de los acuerdos que fueron adoptados en la sesión celebrada por la Comisión de Gobierno, el día 30 de marzo de 1989

Aprobar el proyecto de reparación de Casa Consistorial en Espinosa del Camino.

Delegar la obra de Casa Consistorial de Espinosa del Camino, incluida en el Plan del Fondo de Cooperación Local 1988, en su Ayuntamiento.

Aprobar veinticinco Certificaciones de obras y sus correspondientes minutas de honorarios.

Dejar sobre la mesa a fin de completar el oportuno expediente, la Certificación núm. 2 y última de las obras de «Parque Infantil en Santa María del Campo».

Adjudicar definitivamente a don Luis Enrique Molviedro Santamaría la publicidad de la Vuelta Ciclista a Burgos 1989, en las condiciones que se indican.

Informar favorablemente como solución más idónea la segunda de las propuestas por el Ingeniero Director de Vías y Obras Provinciales en el informe sobre la carretera EI-1-BU-11, Autovía del Norte, Madrid-Irún, tramo Milagros-Aranda de Duero.

Quedar enterada del escrito de la Consejería de Fomento de la Junta de Castilla y León; en el que se comunica un informe de la Di-

rección General de Transportes uniéndose a la queja del Ayuntamiento de Trespaderne por el cierre completo y definitivo del ferrocarril Santander-Mediterráneo.

Rectificar su propio acuerdo de fecha 2 de febrero de 1989 sobre la cuantía de honorarios a pagar a E. U. S. A. por la realización de las Normas Subsidiarias de Cabilia, Cayuela y Frandovínez, quedando redactado de la forma que se indica en este acta.

Adjudicar a la empresa Multi-Sport Ibérica, S. A., de León, la ejecución de siete Pistas Polideportivas en las localidades de Caleruega, Iglesias, Palacios de la Sierra, Pradoluengo, Vivar del Cid, Sotillo de la Ribera y Trespaderne.

Encargas a Simancas Ediciones, Sociedad Anónima, de Valladolid, la confección de 10.000 ejemplares de folletos de cada una de las seis Rutas Turísticas de la provincia de Burgos.

Suscribir con D. Manuel Bouza Balbás (Antonio L. Bouza) un contrato para la edición y publicación de su libro «Burgos 50 años de Poesía 1936-1986» y adjudicar a Talleres Gráficos Diario de Burgos la confección de 2.000 ejemplares de dicho libro.

Adjudicar a Talleres Gráficos Diario de Burgos la confección de 2.000 ejemplares del libro Folklore Bungalés, de Domingo Hergueta.

Abonar los honorarios correspondientes al segundo semestre de 1988 a los Veterinarios que han participado en la Campaña de Erradicación de la Brucelosis.

Conceder a la Federación de Caza de Castilla y León una subvención de 300.000 pesetas para colaborar en los tres tipos principales de competiciones que lleva a cabo (100.000 pesetas para cada una).

Elevar una petición a la Junta de Castilla y León, con el fin de que por medio de una subvención o mediante un convenio, se refuerce económicamente la labor que la Diputación Provincial hace de fomento de la Agricultura y Ganadería con obras tales como instalación de básculas-puente, construcción de cercados y abrevaderos, reparación de caminos rurales, etc. con cargo a los fondos de esa Junta sin territorializar.

Cursar diversos escritos de Protocolo.

Concertar por razón de urgencia con la Compañía de Seguridad PROSEGUR, el servicio de vigilancia del antiguo Hospital Provincial, para el próximo mes de abril y que por la Unidad de Contratación de Obras y Servicios se resuelva la adjudicación posterior del referido servicio a la Compañía de Seguridad cuya proposición resultare más ventajosa para la Diputación.

Proponer al Pleno de la Corporación la revocación de la resolución de la misma, de fecha 31 de mayo de 1988, en el expediente de don Valentín Arnáiz Uriona y que por la Sección de Personal se inicie expediente de invalidez a dicho funcionario para su resolución procedente por el Pleno de la Corporación y correlativa tramitación an-

te la Mutualidad Nacional de Previsión de Administración Local.

Conceder a los Ayuntamientos de Lerma, Villarcayo, Villadiago y Salas de los Infantes subvenciones para los Colegios homologados de BUP.

Burgos, 11 de abril de 1989. — El Presidente, José Luis Montes Alvarez. — El Secretario, Julián Agut Fernández-Villa.

Extracto de los acuerdos que fueron adoptados en la sesión celebrada por la Comisión de Gobierno, el día 6 de abril de 1989

Denegar la petición de D. Marcelino González Pérez y D. José María Bermejo González, de acceso a la propiedad de diversas fincas rústicas de la Diputación.

Aprobar las cláusulas del convenio de colaboración con el Arzobispado para restauración de edificios religiosos de interés histórico o artístico y autorizar al señor Presidente para mantener conversaciones con el Excmo. señor Arzobispo de Burgos, a fin de dar continuidad a esta labor de conservación del Patrimonio Histórico Artístico de la provincia.

Autorizar al Ilmo. Sr. Presidente para firmar un convenio entre la Junta de Castilla y León y la Diputación Provincial de Burgos para colaborar en la Cartografía de la Región Autónoma.

Burgos, 12 de abril de 1989. — El Presidente, José Luis Montes Alvarez. — El Secretario, Julián Agut Fernández-Villa.

Providencias Judiciales

BURGOS

Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número tres

El Secretario del Juzgado de Primera Instancia número tres de Burgos.

Hace saber: Que en los autos que a continuación se dirán, obra dictada la sentencia, cuyo encabezamiento y fallo, son del tenor literal siguiente:

Sentencia. — En la ciudad de Burgos, a 4 de abril de 1989. —

El Ilmo. Sr. D. Manuel Angel Peñín del Palacio, Magistrado Juez del Juzgado de Primera Instancia número 3 de los de esta capital, ha visto los presentes autos de juicio de menor cuantía, seguidos por Hotel La Brújula, representado por el Procurador D. Tomás Berrueco Quintanilla, y dirigido por el Letrado Sr. Velázquez Ruiz, contra Raúl López Manzanal y Miguel López Manzanal, declarados en rebeldía; y

Fallo: Que estimando la demanda formulada por el Procurador señor Tomás Berrueco, en nombre y representación de Hotel La Brújula, S. A., contra D. Miguel y don Raúl López Manzanal, en situación legal de rebeldía, debo declarar y declaro la resolución del contrato de compraventa de 12 de junio de 1986, otorgado por Hotel La Brújula, S. A., a favor de los demandados, mediante el cual se transmitía la titularidad de las fincas descritas en el hecho primero de la demanda, condenando a los demandados a estar y pasar por la anterior declaración, devolviendo los bienes objeto de la citada venta a la parte vendedora, haciendo entrega de las llaves del hotel y dependencias descritas en el contrato a Hotel La Brújula, S. A., la cantidad de diez millones de pesetas en concepto de indemnización de daños y perjuicios por incumplimiento de contrato, con expresa imposición a los demandados de las costas de este procedimiento.

Contra esta sentencia podrá interponerse en este Juzgado recurso de apelación en el plazo de cinco días a contar desde su notificación.

Así por esta mi sentencia, lo pronuncio, mando y firmo.

Y expido el presente para que sirva de notificación en legal forma a la parte demandada que se encuentra en ignorado paradero.

Dado en Burgos, a 14 de abril de 1989. — El Secretario (ilegible).
2769.—6.150,00

Juzgado de Distrito número uno

Doña María Pilar Rodríguez Vázquez, Secretaria del Juzgado de Distrito núm. uno de los de Burgos.

Doy fe: Que en el juicio de faltas a que luego se hará mención, se ha dictado sentencia, cuyo encabezamiento, parte dispositiva y publicación, literalmente copiados, son del siguiente tenor:

Sentencia núm. 194/89. — En Burgos, a 8 de abril de 1989. Vistos por el señor D. José Joaquín Martínez Herrán, Juez de Distrito número uno de esta ciudad, administrando justicia en nombre de Su Majestad el Rey de España, estos autos de juicio de faltas número 229 de 1989, sobre imprudencia con daños, siendo perjudicado José Luis Peciña Hervias, vecino de Logroño, con domicilio en la calle Ramírez de Velasco, núm. 2-4.º H; denunciado Huibert Blomvliet, vecino de Holanda, siendo responsable civil subsidiario Schavemaer BV Transport, con el mismo domicilio que el anterior, los cuales no han comparecido, en cuyo procedimiento ha sido parte el Ministerio Fiscal, y...

Fallo: Que debo condenar y condeno a Huibert Blomvliet, como autor responsable de una falta de imprudencia con daños, ya definida, a la pena de cinco mil pesetas (5.000 pesetas) de multa, con arresto sustitutorio en caso de impago de la misma de cinco días, abono de las costas y que indemnice a José Luis Peciña Hervias, en ciento cincuenta y nueve mil trescientas cuarenta y dos pesetas (159.342 pesetas), devengando dicha suma desde la fecha de esta resolución hasta que sea totalmente ejecutada el interés anual igual al interés legal de dinero incrementado en dos puntos. De esta suma responde hasta el límite del seguro obligatorio la Cía. aseguradora del vehículo del condenado. Se hace constar que esta sentencia no es firme y contra la misma cabe recurso de apelación, en el plazo de veinticuatro horas de su notificación en este Juzgado para ante el Juzgado de Instrucción núm. uno. Así, por esta mi sentencia, definitivamente juzgando en esta primera instancia, lo pronuncio, mando y firmo. — El Juez. — Firmado. — Ilegible. — Rubricado. Y sellada con el del Juzgado.

Lo testimoniado concuerda fielmente con su original al que me remito.

Y para que conste y su notificación al condenado Huibert Blomv-

liet y al responsable civil subsidiario Schavemaer BV Transport, mediante su publicación en el «Boletín Oficial» de la provincia, por encontrarse ambos en ignorado paradero, expido la presente en Burgos, a 10 de abril de 1989. — La Secretaria Judicial, María Pilar Rodríguez Vázquez.

2594.—6.000,00

Doña María Pilar Rodríguez Vázquez, Secretaria del Juzgado de Distrito núm. uno de los de Burgos.

Doy fe. — Que en el juicio de faltas a que luego se hará mención, se ha dictado sentencia, cuyo encabezamiento, parte dispositiva y publicación, literalmente copiados, son del siguiente tenor:

Sentencia núm. 191/89. — En Burgos, a 8 de abril de 1989. Vistos por el señor D. José Joaquín Martínez Herrán, Juez de Distrito número uno de esta ciudad, administrando justicia en nombre de Su Majestad el Rey de España, estos autos de juicio de faltas número 1.995 de 1988, sobre estafa, siendo perjudicada Renfe, representada por el Procurador D. José María Manero de Pereda, y como denunciado Juan Antonio Urretavizcaya Zuaznator, vecino de San Sebastián, que por ser desconocido en el domicilio facilitado en el citado por el «Boletín Oficial» de la provincia, siendo parte el Ministerio Fiscal, y...

Fallo: Que debo absolver y absuelvo libremente a Juan Antonio Urretavizcaya Zuaznator, de la falta de estafa de que viene siendo acusado en la presente causa, declarándose de oficio las costas procesales. Se hace constar que esta sentencia no es firme y contra la misma cabe recurso de apelación en el plazo de veinticuatro horas de su notificación en este Juzgado para ante el Juzgado de Instrucción núm. uno. Así, por esta mi sentencia, definitivamente juzgando, lo pronuncio, mando y firmo. El Juez. — Firmado. — Ilegible. — Rubricado. Y sellada con el del Juzgado.

Publicación. — Leída y publicada ha sido la anterior sentencia por el señor Juez de Distrito que la dictó estando celebrando audiencia pública en el mismo día de su

fecha y de la que yo, el Secretario, doy fe.

Lo testimoniado concuerda fielmente con su original al que me remito.

Y para que conste y su notificación al condenado Juan Antonio Urretavizcaya Zuaznator, hoy en ignorado paradero, mediante su publicación en el «Boletín Oficial» de la provincia, expido la presente en Burgos, a 10 de abril de 1989. — La Secretaria Judicial, María Pilar Rodríguez Vázquez.

2597.—4.950,00

Doña Pilar Rodríguez Vázquez, Secretaria del Juzgado de Distrito número uno de Burgos.

Doy fe y testimonio: Que en el juicio de faltas núm. 1.762/88, se ha dictado la sentencia, cuyo encabezamiento y parte dispositiva, es del siguiente tenor literal:

Sentencia núm. 192/89. — Burgos, a 8 de abril de 1989. Vistos por el señor D. José Joaquín Martínez Herrán, Juez de Distrito número uno de esta ciudad, administrando justicia en nombre de Su Majestad el Rey de España, estos autos de juicio de faltas número 1.762/88, sobre imprudencia con daños, siendo partes: Ismael Pampliega García, vecino de Yesa (Navarra); José Güemes Martínez, vecino de Burgos, Plaza San Pablo, número 14-8.º A; Rufina Mínguez de los Mozos, vecina de Burgos, calle Belorado, 4-9.º; Sol-María Fuente Mínguez, vecina de Burgos, mismo domicilio que la anterior, y María Sagrario Gómez Sáinz, vecina de Las Palmas, siendo partes el Ministerio Fiscal, y...

Fallo: Que debo absolver y absuelvo libremente a José Güemes Martínez y Sol-María Fuente Mínguez, de la falta de imprudencia con daños, de que vienen siendo acusados en la presente causa, declarándose de oficio las costas procesales. Se hace constar que esta sentencia no es firme y contra la misma cabe recurso de apelación en el plazo de 24 horas de su notificación, en este Juzgado para ante el de Instrucción núm. uno. Así, por esta mi sentencia, definitivamente juzgando en esta primera instancia, lo pronuncio, mando y firmo.

Concuerda bien y fielmente con su original al que me remito, y para que sirva de notificación mediante la publicación del presente en el «Boletín Oficial» de la provincia a María Sagrario Gómez Sáinz, expido el presente en Burgos, a 8 de abril de 1989. — La Secretaria, Pilar Rodríguez Vázquez.

2598.—4.050,00

Juzgado de Distrito número tres

Cédula de notificación

D. Manuel Sánchez García, Secretario del Juzgado de Distrito número tres de Burgos y accidentalmente del núm. dos.

Doy fe: Que en juicio de desahucio núm. 306/88, seguido a instancia de D. Hipólito Arciniega Díez, contra D. Rafael Ubis Almonacid, se ha dictado la siguiente:

Propuesta de providencia. Secretario, Sr. Sánchez García. — Burgos, 3 de abril de 1989.

El anterior escrito únase a los autos de su razón; como se solicita, se señala para que tenga lugar el lanzamiento del piso 1.º de calle de Las Trinas, núm. 3, el día 27 de abril, a las 10,30 horas, a cuyo acto se comisiona al Agente Judicial, para que en unión del Secretario u Oficial que habilite lo lleven a efecto, sirviendo este proveído de mandamiento en forma incluso para penetrar en el domicilio expresado; líbrese oficio a la Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía para que ordene la presencia de una pareja de la Policía Nacional que auxilie a la Comisión Judicial si fuere preciso; para notificación de esta resolución expídase cédula para su publicación en el «Boletín Oficial» de la provincia y también deberá ser expuesta en el tablón de anuncios de este Juzgado.

Así lo propone y firma. — Firmado: Manuel Sánchez. — Conforme: El Juez. — Firmado: María Asunción Puertas. — Rubricado.

Y para que sirva de notificación a expresado D. Rafael Ubis Almonacid, expido el presente en Burgos, a 3 de abril de 1989. — El Secretario, Manuel Sánchez García.

2682.—3.900,00

ANUNCIOS OFICIALES

JUZGADO DE LO SOCIAL NUM. 2 DE BURGOS

Cédula de notificación

En autos núm. 62 y 123/89, seguidos ante este Juzgado de lo Social núm. 2 de Burgos y su provincia, a instancia de D. Jesús María Peña Pradales, contra Arandina de Hostelería y Comercio, S. A., en reclamación de despido y cantidad, han sido señalados el día 27 de abril de 1989, a las 13,30 y 13,45 horas de su mañana para la celebración del acto de conciliación y, en su caso juicio, en las reclamaciones expresadas, advirtiéndoles que es única convocatoria y que deberán concurrir a juicio con los medios de prueba de que intente valerse y que los actos no podrán suspenderse por falta injustificada de asistencia de cualquiera de las partes.

Y para que sirva de citación en legal forma al demandado Arandina de Hostelería y Comercio, S. A., así como la prueba de confesión judicial en el juicio, advirtiéndole que de no comparecer personalmente al mismo se le podrá tener por confeso, en cuanto a los hechos de la demanda, cuyo último domicilio lo tuvo en Aranda de Duero, y en la actualidad se encuentra en ignorado paradero, expido la presente que será publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia, en Burgos, a 10 de abril de 1989. — El Secretario (ilegible).

2692.—3.150,00

JUNTA DE CASTILLA Y LEON

SERVICIO TERRITORIAL DE ECONOMIA

A los efectos prevenidos en el artículo 9 del Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, se somete a información pública la petición de la autorización para las instalaciones cuyas características se reseñan a continuación:

Referencias. — F. 2.172.

Peticionario. — Sociedad Cooperativa Los Tomillares.

Objeto de la instalación. — Suministro de energía eléctrica a depuradora.

Características principales. — Línea aérea a 13,2/20 KV. de 64 metros de longitud, CT. tipo intemperie sobre postes de hormigón de 25 KVA de potencia y RBT en Urbanización Los Tomillares en Castriello del Val.

Presupuesto. — 980.540 ptas.

Lo que se hace público para que pueda examinarse el proyecto de la instalación en esta Delegación Territorial, calle Madrid, núm. 17, 1.º, y formularse las reclamaciones que se estimen oportunas, en el plazo de 30 días, contados a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio.

Burgos, 14 de abril de 1989. — El Jefe del Servicio, Galo Barahona Alvarez.

2787.—2.250,00

CONFEDERACION HIDROGRAFICA DEL EBRO

Comisaría de Aguas

Nota - Anuncio

Doña María Jesús Sáenz García, vecina de Vitoria (Alava), solicita construir una defensa de la margen del río Ayuda, paraje «Rodavieja», término municipal de Treviño (pueblo Fuidio, Condado de Treviño), provincia de Burgos, para protección de una finca de su propiedad de 50 metros de largo por 3 metros de alto y 1 de ancho, construida con piedras y cascajo.

Lo que se hace público para general conocimiento y para que quienes se consideren perjudicados por esta petición puedan presentar por escrito sus reclamaciones ante la Confederación Hidrográfica del Ebro o ante la Alcaldía correspondiente, durante el plazo de veinte días hábiles, contados a partir de la fecha de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia o de la fecha de exposición al público del mismo, a cuyo efecto el expediente estará de manifiesto en la Confederación Hidrográfica del Ebro —Paseo de Sagasta, 26-28, Zaragoza—, en horas hábiles de oficina durante el plazo abierto.

Zaragoza, 27 de enero de 1989. El Comisario de Aguas, Miguel Zueco Ruiz.

2573.—2.700,00

Se ha presentado en este organismo la siguiente solicitud:

Peticionario: Sociedad Agraria de Transformación núm. 8.159 «San Miguel de Bajauri, Condado de Treviño (Burgos).

Destino del aprovechamiento: Transformación en regadío de 131,5730 Has.

Caudal de agua solicitado: 17,10 litros por segundo.

Corriente de donde se ha de derivar las aguas: Invernales en un pequeño embalse sin hacer derivación de corriente de ningún río.

Términos municipales donde radican las obras: Condado de Treviño (Burgos) y Lográn (Alava).

Durante el plazo de un mes, contado a partir de la fecha de publicación del presente anuncio en este «Boletín Oficial», se admitirán en esta Confederación Hidrográfica, Paseo Sagasta, 26-28, Zaragoza, en horas hábiles de oficina, además del proyecto que pueda presentar el peticionario, otros que tengan el mismo objeto de la solicitud o sean incompatibles con ella. Las peticiones que se formulen con caudal superior al doble de la presente, no serán admitidas a trámite de acuerdo con lo dispuesto en el apartado 2, art. 105 del Reglamento de la Ley de Aguas (Real Decreto 849/1986 de 11 de abril; «Boletín Oficial del Estado» número 103 del 30 del mismo mes), sin perjuicio de que los interesados puedan acogerse a la tramitación indicada para estos casos en el apartado 3 de aquel artículo.

La apertura de proyectos se verificará a las 10 horas del séptimo día hábil, contado desde la terminación del plazo antes indicado o del primer día laborable siguiente si aquél fuera sábado. A ella podrán asistir todos los peticionarios, levantándose acta suscrita por los mismos y la representación de la Administración.

Zaragoza, 7 de marzo de 1989. — El Comisario de Aguas, Miguel Zueco Ruiz.

2572.—4.200,00

Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo

DIRECCION GENERAL DE CARRETERAS

Demarcación de carreteras de Castilla y León Oriental

INFORMACION PUBLICA Y LEVANTAMIENTO DE ACTAS PREVIAS A LA OCUPACION

Expediente de expropiación forzosa de los bienes y derechos afectados por las obras del proyecto de: «Mejora de plataforma. — CN-623, de Burgos a Santander, p. k. 281 al 300. — Tramo: Páramo de Masa-Quintanilla Escalada. — Términos municipales afectados: Tubilla del Agua, Covanera, San Felices del Rudrón, Valdelateja y Quintanilla Escalada.

La Dirección General de Carreteras del M. O. P. U. ha aprobado el proyecto arriba referenciado; aprobación que lleva implícita las declaraciones de utilidad pública y necesidad de la ocupación.

Por la misma resolución se ordena a esta Demarcación de Carreteras la iniciación del expediente de expropiación forzosa de los bienes y derechos afectados por las obras comprendidas en el mismo.

Estando incluido el proyecto en el Plan General de Carreteras 1984-1991, le es de aplicación el artículo 4.º del Real Decreto-Ley 3/88, de 3 de junio (B. O. E. de 4 de junio), que declaraba la urgente ocupación de los bienes afectados de expropiación forzosa, como consecuencia de las obras comprendidas en el citado Plan.

Por ello, esta Demarcación de Carreteras, de conformidad con lo establecido en el art. 52 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa, que regula el procedimiento de urgencia, ha resuelto convocar a los propietarios que figuran en las relaciones que se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia de Burgos, y que se encuentran expuestas en los tablones de anuncios de los Ayuntamientos afectados, así como en los de esta Demarcación de Carreteras (Avenida del Cid, núm. 52, Burgos), para que asistan al levantamiento de las Actas previas a la ocupación, en los lugares y fechas que se indican a continuación:

Junta Administrativa de Tubilla del Agua. — Días 15 y 16 de mayo de 1989.

Junta Administrativa de Covanera. — Días 17, 18 y 19 de mayo de 1989.

Junta Administrativa de San Felices del Rudrón. — Días 29, 30 y 31 de mayo y 1 y 2 de junio de 1989.

Junta Administrativa de Valdelateja. — Días 5 y 6 de junio de 1989.

Junta Administrativa de Quintanilla Escalada. — Días 7, 8 y 9 de junio de 1989.

(A partir de las 10 horas en todos los casos).

A dicho acto comparecerán bien personalmente o representados por persona debidamente autorizada, al objeto de trasladarse al propio terreno si fuera necesario; debiendo aportar los documentos acreditativos de su titularidad, pudiendo ir acompañados, si así lo desean, de un Notario y un Perito, con gastos a su costa. Todo ello les será notificado individualmente.

De conformidad con lo dispuesto en el art. 56.2 del Reglamento de Expropiación Forzosa, los interesados, así como las personas que siendo titulares de derechos reales o intereses económicos, que se hayan podido omitir en las relaciones indicadas, podrán formular ante esta Demarcación de Carreteras (Avda. del Cid, núm. 52, Burgos), alegaciones a los solos efectos de subsanar posibles errores que puedan figurar en dichas relaciones, hasta el momento del levantamiento de las actas.

Burgos, abril de 1989. — El Ingeniero Jefe, Francisco Almendres López.

TERMINO MUNICIPAL DE TUBILLA DEL AGUA

Tubilla del Agua

N.º exp.	Propietario	Domicilio	Pol.	Parcela	Naturaleza	Superf. a expr. m.²
1	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	6	1 - b	Erial y pasto	720
2	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	5	18 - b	Erial y pasto	440
3	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	5	47	Erial y pasto	6.536
4	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	7	351	Cereal secano 6.º	80
5	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	7	338	Erial y pasto	8.720
6	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	7	692	C. secano reg.	434
7	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	7	352	C. secano 6.º	2.162
8	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	7	353	C. secano 6.º	2.156
9	Martina Vicario Huidobro ...	Bilbao	5	41	Erial y pasto	688
10	Basilisa Huidobro	Burgos	5	38	Erial y pasto	60
11	Avelino Juarros Recio	Tubilla del Agua	5	37	Erial y pasto	500
12	Mercedes Vicario	Tubilla del Agua	5	36	Erial y pasto	603
13	Fernando Molpeceres Terán	Burgos, Castrojeriz, 8, 3.º-C	5	32	Erial y pasto	242

N.º exp.	Propietario	Domicilio	Pol.	Parcela	Naturaleza	Superf. a expr. m.²
13-1	Basilisa Huidobro	Burgos	5	33	Erial y pasto	84
14	Clemente Serna	Montorio (BU)	5	42	C. secano 6.º	508
14-1	Javier Diego	Tubilla del Agua (BU)	5	35	Erial y pasto	208
15	Feliciana Huidobro		5	34	Erial y pasto	884
16	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	5	45	Erial y pasto	4.057
17	Serafín García Santamaría	Burgos, R. Católicos, 16, 2.º	5	6	C. secano 6.º	1.017
18	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	7	364	Erial y pasto	5.301
19	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	4	248	Erial y pasto	200
20	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	7	365	Erial y pasto	7.325
21	Alicia Navarro	Alcalá de Henares (M), calle Entrepeñas, 5, 8.º A	5	26	Erial y pasto	523
22	José Miguel Bañuelos ...	Sta. Coloma del Rudrón	4	35	C. secano 6.º	160
23	Fernando Molpeceres Terán	Burgos, Castrojeriz, 8, 3.º-C	7	654	C. secano 6.º	260
24	Javier Diego	Tubilla del Agua (BU)	4	166	Erial y pasto	650
25	Martín	Tubilla del Agua	4	165	C. secano 6.º	1.484
26	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	4	250	Erial y pasto	15.327
27	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	4	16	C. secano 6.º	10.159
28	Mercedes Vicario	Tubilla del Agua	7	27	C. riego	363
29	Rosalía Huidobro Rodríguez	Tubilla del Agua	7	10	C. riego	385
30	Serafín García Santamaría	Burgos, Reyes Católicos, 16	7	9	C. riego	69
31	Lorenzo Iglesias Rodríguez		7	8	C. riego	39
32	Lucía Barrero Zuazo	Tubilla del Agua (BU)	7	7	C. riego	43
33	Rosalía Huidobro Rodríguez	Tubilla del Agua	7	6	C. riego	66
34	Fermín Bañuelos	Tubilla del Agua	7	5	C. riego	75
35	Carmen Palomar	Tubilla del Agua	7	375	C. secano 6.º	197
36	Angel Redondo	Tubilla del Agua	7	4	C. riego	145
37	Mercedes Fernández Lucio	Tubilla del Agua	7	3	C. riego	240
38	Serafín García Huidobro ...	Tubilla del Agua	7	2	C. riego	146
39	Mercedes Fernández Lucio	Tubilla del Agua	7	1	C. riego	115
40	Javier Diego	Tubilla del Agua	4	127	C. riego	189
41	Mercedes Fernández Lucio	Tubilla del Agua	4	126	C. riego	160
41 bis	Felipe Iglesias	Burgos			Edificación	75
42	Aurora Diego Merino	Bilbao, H. Amézaga, 34, 5.º izqda., calle La Villa, 2		01-10- 001	Edificación	87,5
43	Junta Vecinal	Tubilla del Agua (BU)	10	603	Erial y pasto	652
44	Constantino Merino	Tubilla del Agua	10	419	C. secano 5.º	188
44-1	Constantino Merino	Tubilla del Agua	10	417	C. secano 5.º	164
45	Mercedes Fernández Lucio	Tubilla del Agua	10	418	C. secano 5.º	234
45-1	Mercedes Fernández Lucio	Tubilla del Agua	10	416	C. secano 5.º	219
46	Mariano Recio Huidobro ...	Tubilla del Agua	10	405	C. secano 5.º	1.692
46-1	Serafín García Santamaría	Burgos, Reyes Católicos, 16	10	407	C. secano 3.º	274
47	Serafín García Santamaría	Burgos, Reyes Católicos, 16	10	401	C. secano 2.º	642
48	Martina Vicario Huidobro ...	Bilbao	10	404	C. secano 2.º	1.169
49	Rosalía Huidobro Rodríguez	Tubilla del Agua (BU)	10	406	C. secano 3.º	344
50	Lorenzo Iglesias	Bilbao	9	65	Erial	206
51	Javier Diego	Tubilla del Agua (BU)	9	66	Pastizal	403
52	Rafael y Andrés Vicario Huidobro	Tubilla del Agua	9	68	Pastizal	413
53	Inés Fernández Iglesias ...	Tubilla del Agua	9	64	Pastizal	280
54	Serafín García Santamaría	Burgos, Reyes Católicos, 16	9	63	C. secano 5.º	143
55	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	9	70	Erial y pasto	1.469
56	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	9	103	Erial y pasto	9.824
57	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	10	361	Erial y pasto	13.617
58	Ignacio Fernández	Burgos, H. División Azul, 14	10	187	C. secano 6.º	94
58-1	Saturnino Huidobro del Río	Bilbao, Raúl G.ª Esteban	10	188	C. secano 5.º	449
59	Carmen Palomar	Bilbao	10	325	C. secano 5.º	78
60	Constantino Merino	Tubilla del Agua (BU)	10	326	C. secano 5.º	459
61	Alicia Navarro	Alcalá de Henares (M), calle Entrepeñas, 5, 8.º-A	10	327	C. secano 5.º	641
62	Clementina Fdez. Diego ...	Tubilla del Agua (BU)	10	330	C. secano 5.º	675

N.º exp.	Propietario	Domicilio	Pol.	Parcela	Naturaleza	Superf. a expr. m.²
63	Rafael y Andrés Vicario Huidobro	Tubilla del Agua (BU)	10	331	C. seco 5.º	428
64	Alicia Navarro	Alcalá de Henares (M)	10	329	C. seco 5.º	573
65	Javier Diego	Tubilla del Agua (BU)	10	332	C. seco 5.º	752
66	Avelino Juarros Recio	Tubilla del Agua (BU)	10	333	C. seco 5.º	317
67	Junta Vecinal	Tubilla del Agua	9	9	C. seco 6.º	1.568
68	José Fernández	Covanera	9	1	C. seco 6.º	371
68-1	Basilisa Huidobro	Burgos	9	2	C. seco 6.º	175

TERMINO MUNICIPAL DE TUBILLA DEL AGUA

Covanera

69	Junta Vecinal	Covanera	12	675-c	Erial y pasto	9.614
69-1	Ignacio Díaz Gallo	Tubilla del Agua	12	633	C. seco 6.º	100
69-2	Ignacio Díaz Gallo	Tubilla del Agua	12	631	C. seco 6.º	75
69-3	Ignacio Díaz Gallo	Tubilla del Agua	12	635	C. seco 6.º	130
70	José Fernández Recio	Covanera	12	632	C. seco 6.º	517
71	Junta Vecinal	Covanera	11	341	Erial y pasto	3.220
72	Junta Vecinal	Covanera	11	338	Erial y pasto	2.108
73	Aquilino Fdez. González	Eibar (S. S.), P. Echevarría, 20	12	638	C. seco 6.º	174
74	Antonio Bustillo Fernández.	Covanera	12	639	C. seco 6.º	309
75	Nicanor Fernández Gallo	Burgos, Vitoria, 64-3.º D	12	640	C. seco 6.º	163
76	Lorenza Rodríguez Bustillo.	Covanera	12	641	C. seco 6.º	348
77	Bruno Uriona Bustillo	Covanera	12	642	C. seco 6.º	175
78	Nicanor Fernández Gallo	Burgos, Vitoria, 64-3.º D	12	643	C. seco 6.º	184
79	Abundio Vicario	Covanera	12	644	C. seco 6.º	154
80	Antonio Bustillo Fernández.	Covanera	12	645	C. seco 6.º	132
81	Leonor Rodríguez González.	Covanera	11	137	C. seco 3.º	33
82	José Fernández Recio	Covanera	11	138	C. seco 3.º	68
83	Nicanor Fernández Gallo	Burgos, Vitoria, 64-3.º D	11	139	C. seco 3.º	32
84	Mariano Bárcena Fdez.	Covanera	11	140	C. seco 3.º	24
85	Milagros Rodríguez Bustillo.	Covanera	11	141	C. seco 3.º	15
86	Dionisio Santamaría Bus- tillo	Covanera	11	142	C. seco 3.º	22
87	Josefa Rodríguez López	Covanera	11	166	C. seco 3.º	268
88	Leonor Rodríguez González.	Covanera	11	179	C. seco 3.º	306
89	Julia Fernández González.	Bilbao, Pz. Escuelas de Uri- barri, núm. 1-bis, 5.º-A	11	180	C. seco 3.º	312
90	Dionisio Santamaría Bus- tillo	Covanera	11	181	C. seco 3.º	160
91	José Fernández Recio	Covanera	11	182	C. seco 3.º	200
92	Mariano Bárcena Fdez.	Covanera	11	183	C. seco 3.º	48
93	Socorro Fernández Puente.	Burgos, Vitoria, 64	11	184	C. seco 3.º	128
94	Nicanor Fernández Gallo	Covanera	11	189	C. seco 3.º	75
95	Dionisio Santamaría Bus- tillo	Covanera	11	190	C. seco 3.º	21
96	Beatriz Díaz Miguel	Burgos, F. Grandmontagne, 7-8.º C	11	191	C. seco 3.º	33
97	Aurelio Somavilla	Covanera	11	195	C. seco 3.º	42
98	Hros. Eulogio Esteban	Covanera	11	196	C. seco 3.º	27
99	Dionisio Santamaría Bus- tillo	Covanera	11	197	C. seco 3.º	30
100	Isabel Bañuelos	Covanera	11	198	C. seco 3.º	70
101	Angel Fernández	Burgos, Burgense, 20	11	205	C. seco 3.º	60
102	Aquilino Fdez. González	Covanera	11	204	C. seco 3.º	65
103	Hros. Eulogio Esteban	Covanera	11	203	C. seco 3.º	48
104	Leonor Rodríguez González.	Covanera	11	202	C. seco 3.º	20
105	Junta Vecinal	Covanera	15	155	Erial y pasto	2.275
106	Junta Vecinal	Covanera	15	161	Erial y pasto	3.890
107	Junta Vecinal	Covanera	15	170	Erial y Pasto	1.085

N.º exp.	Propietario	Domicilio	Pol.	Parcela	Naturaleza	Superf. a expr. m.²
108	Valentín Huidobro de la Fuente	Covanera	15	11	C. secano 2.º	1.520
109	Cipriano Bustillo Fernández.	Covanera	15	1-a	C. secano 6.º	1.780
110	Catalina Huidobro de la Fuente	Covanera	15	12	C. secano 2.º	1.100
111	Abundio Vicario Fernández.	Covanera	15	13	C. secano 1.º	190
112	Socorro Fernández Puente.	Burgos, Vitoria, 64	15	14	C. secano 1.º	130
113	José Fernández Recio	Covanera	15	15	C. secano 1.º	35
114	Mariano Bárcena Fernández.	Covanera	15	16	C. secano 1.º	96
115	Aurelio Somavilla	Covanera	15	17	C. secano 1.º	28
116	Socorro Fernández Puente.	Burgos, Vitoria, 64	15	18	C. secano 1.º	30
117	Aquilino Fdez. González ...	Eibar (S. S.), P. Echevarría, 20	15	19	C. secano 1.º	25
118	Félix Padilla Díaz	Covanera (Hostal)	15	20	C. secano 1.º	40
119	Catalina Huidobro de la Fuente	Covanera	15	21	C. secano 1.º	30
120	Antonio Bustillo Fernández.	Covanera	15	22	C. secano 1.º	28
121	Antonio Bustillo Fernández.	Covanera	15	23	C. secano 1.º	40
122	Begoña Aizpuru	Bilbao, Alda. Urquijo, 37	15	24	C. secano 1.º	72
123	Félix Padilla Díaz	Covanera (Hostal)	15	154	C. secano 1.º	950
124	Mariano Bárcena Fernández.	Covanera (Hostal)	15	145	C. secano 1.º	170
125	Hros. Secundino Fernández.	Covanera (Hostal)	15	146	C. secano 1.º	25
126	Socorro Fernández Puente.	Burgos, Vitoria, 64	15	144	C. secano 1.º	32
127	Mariano Bárcena Fernández.	Covanera	15	143	C. secano 1.º	36
128	Junta Vecinal	Covanera	15	141	Erial y pasto	78
129	Nicanor Fernández Gallo ...	Burgos, Vitoria, 64	17	46	Pastos	115
130	Leonor Rodríguez González.	Covanera	17	45-b	Pastos	138
131	Leonor Rodríguez González.	Covanera	17	45-a	C. secano 6.º	100
132	Mariano Bárcena Fernández.	Covanera	15	140	C. riego	30
133	Aquilino Fdez. González ...	Eibar (S. S.), P. Echevarría, 20	15	134	C. riego	42
134	Dionisio Santamaría Bustillo	Covanera	15	133	C. riego	46
135	Mariano Bárcena Fernández.	Covanera	15	132	C. riego	46
136	José-María Hidalgo Arce ...	Madrid, Santiago, 8-4.º izda.	15	131	C. riego	104
137	Catalina Huidobro de la Fuente	Covanera	15	130	C. riego	108
138	José Fernández Recio	Covanera	15	128	C. riego	98
139	Nicanor Fernández Gallo ...	Burgos, Vitoria, 64	17	44	C. secano 6.º	179
140	José María Hidalgo Arce ...	Madrid, Santiago, 8-4.º izda.	15	127	C. riego	142
141	Antonio Bustillo Fernández.	Covanera	15	126	C. riego	120
142	Beatriz Díaz Miguel	Burgos, F. Grandmontagne, 7-8.º C	15	125	C. riego	143
143	Mariano Bárcena Fernández.	Covanera	15	122	C. riego	115
144	Beatriz Díaz Miguel	Burgos, F. Grandmontagne, 7-8.º C	15	119	C. riego	162
145	Vicente Arza, representado por Beatriz Díaz Miguel ...	Burgos, F. Grandmontagne, 7-8.º C	15	118	C. riego	56
146	Socorro Fernández Puente.	Burgos, Vitoria, 64	15	108	C. riego	72
147	Isabel Bañuelos	Covanera	15	107	C. riego	42
148	Isabel Bañuelos	Covanera	15	106	C. riego	45
149	Carmen del Barrio	Burgos, Madrid, 8	15	105	C. riego	21
150	Aureliano Santamaría Glez.	Covanera	15	104	C. riego	72
151	Beatriz Díaz Miguel	Burgos, F. Grandmontagne, 7-8.º C	15	90	C. secano 6.º	584
152	Aquilino Fdez. González ...	Eibar (S. S.), P. Echevarría, 20	15	89	C. secano 6.º	420
153	Junta Vecinal	Covanera	17	56	Erial y pasto	7.848
154	Junta Vecinal	Covanera	15	27	Erial y pasto	5.070
155	Benigno Santamaría Bustillo	Covanera	15	28	S. secano 6.º	51
156	Junta Vecinal	Covanera	15	38	Erial y pasto	3.856

N.º exp.	Propietario	Domicilio	Pol.	Parcela	Naturaleza	Superf. a expr. m.²
157	José Fernández Recio	Covanera	15	32	C. secano 6.º	225
158	Blas Santamaría Expósito.	Sedano, B. Trescastros	15	33	C. secano 6.º	15
159	María Bañuelos Bañuelos.	Sedano, B. Trescastros	15	34	C. secano 6.º	48
160	Leonor Rodríguez González.	Covanera	15	35	C. secano 6.º	128
161	Milagros Rodríguez Busto tillo	Covanera	15	36	C. secano 6.º	100
162	Obras Públicas	Covanera	15	37	Erial	188
163	Junta Vecinal	Covanera	15	173	Erial y pasto	493

TERMINO MUNICIPAL DE TUBILLA DEL AGUA

Pedanía de San Felices

164	Junta Vecinal	San Felices del Rudrón	18	199-a		6.169
165	Hdos. Miguel González ...	San Felices del Rudrón	19	292	Secano	140
166	Eufemiano Lagunas, Restau- rante «Muñecas»	Covanera	19	291	Secano	170
167	María Teresa González R.	Burgos, Calzadas 32, 2.º	19	290	Secano	250
168	Eufemiano Lagunas, Restau- rante «Muñecas»	Covanera	19	289-b	Secano	1.444
169	Eufemiano Lagunas, Restau- rante «Muñecas»	Covanera	19	288-b	Secano	280
170	Gonzalo Varona Báscones	Burgos, Avellanos, 6	19	283	Secano	10
171	Rosa Santamaría Ruiz	San Felices del Rudrón	19	282	Secano	48
172	Ana María Sáiz Varona ...	Burgos, Calzadas 9, 2.º-A	19	281	Secano	33
173	Pedro Santidrián	Burgos, Avda. del Cid 59, 5.º-B	19	280	Secano	20
174	Soledad Varona	San Felices del Rudrón	19	279	Secano	33
175	Pedro Santidrián	Burgos, Avda. del Cid 59, 5.º-B	19	278	Secano	14
176	Ana María Sáiz Varona ...	Burgos, Calzadas 9, 2.º-A	19	277	Secano	18
177	Rogelio Marquina (Notf.: Fermín Santamaría)	Burgos, Francisco Sarmiento 13, 1.º D, Bajada de Polio	19	272	Secano	9
178	Máximo Narváez Cos	Santander 3, Port. 3, 1.º dcha.	19	271	Secano	14
179	Marcelina y Eladio Gonzá- lez Campillo	Zorroza (BI)	19	270	Secano	33
180	José M.ª Varona Santamaría	Burgos, Carmen 12, 9.º-B	19	263	Secano	45
181	Soledad Varona	San Felices del Rudrón	19	262	Secano	72
182	José María Hidalgo Arce ...	Madrid, Santiago 8, 4.º-izqda.	19	261	Secano	172
183	José María Hidalgo Arce ...	Madrid, Santiago 8, 4.º-izqda.	19	259	Secano	216
184	Junta Vecinal	San Felices del Rudrón	19	324	Secano	1.210
185	Dorotea Fernández (Notf.: Fermín Santamaría)	Burgos, F. Sarmiento 13, 1.º-D	18	187	Secano	60
186	Lorenzo Varona Fernández		18	186	Secano	66
187	Amelia Varona Gil	Burgos, S. Francisco 133, 1.º-A	18	185	Secano	48
188	Esther González Fdez.	Burgos, Pza. S. Agustín 3, 5.º	18	184	Secano	47
189	Rogelio Marquina (Notf.: Fermín Santamaría)	Burgos, Francisco Sarmiento 13, 1.º-D	18	183	Secano	54
190	Pablo González Valdehizán	Burgos, Boutique «Garden»	18	182	Secano	104
191	Fermín Santamaría	Burgos, F. Sarmiento 13, 1.º-D	18	181	Secano	105
192	Consuelo Varona Varona ...	Burgos, S. Francisco 159, 8.º-D	18	133	Secano	128
193	Pedro Santidrián	Burgos, Avda. del Cid 59, 5.º-B	18	132	Secano	126
194	Junta Vecinal	San Felices del Rudrón	19	228	Erial	325
195	Javier Gallo	San Felices del Rudrón	19	203	Secano	279
196	Javier Gallo	San Felices del Rudrón	18	121-a	Secano	105
197	Javier Gallo	San Felices del Rudrón	18	121-b	Secano	210
198	José M.ª Varona Santamaría	Burgos, Carmen 12, 9.º-B	19	202	Secano	28
199	Amelia Varona Gil	Burgos, S. Francisco 133, 1.º-A	19	201	Secano	27
200	Javier Gallo	San Felices del Rudrón	18	120	Secano	222
201	Marcelina y Eladio Gonzá- lez Campillo	Zorroza (BI)	19	200	Secano	24
202	Hdos. Agueda Santamaría		19	199	Secano	25
203	Gonzalo Varona Báscones	Burgos, Avellanos, 6	19	198	Secano	26
204	ICONA	Burgos, Alonso Martínez, 7	18	119	Secano	60

N.º exp.	Propietario	Domicilio	Pol.	Parcela	Naturaleza	Superf. a expr. m.²
205	Angel Mena	San Felices del Rudrón	18	118	Secano	110
206	Dorotea Fernández (Notf.: Fermín Santamaría)	Burgos, Francisco Sarmiento, 13, 1.º D	19	197	Secano	120
207	Francisco Campillo	Burgos	18	117	Secano	852
208	Amelia Varona Gil	Burgos, S. Francisco 133, 1.º-A	19	196	Secano	24
209	Viuda de Abelardo Lucio Santamaría	Unquera (Cantabria)	19	195	Secano	17
210	Hros. Concepción Campillo Santamaría		19	194	Secano	39
211	Araceli González Ruiz	Burgos, Carmen 12, 9.º-B	19	193	Secano	42
212	Milagros Trapaga Trapaga	Bilbao, Trauco 3, 2.º-izqda.	19	192	Secano	1.954
213	Junta Vecinal	San Felices del Rudrón	21	30	Erial	1.909
214	José M.ª Varona Santamaría	Burgos, Carmen 12, 9.º-B	19	191	Secano	155
215	Gonzalo Varona Báscones	Burgos, Avellanos, 6	19	190	Secano	80
216	Pedro Santidrián	Burgos, Avda. del Cid, 59	19	189	Secano	66
217	Cristina Santamaría Ruiz ...	Burgos	19	188	Secano	38
218	Cristina Santamaría Ruiz ...	Burgos	19	187	Secano	42
219	Evelio Santamaría y Hnos.	Laredo, Cantabria, 942-607877	19	186	Secano	127
220	José M.ª Varona Santamaría	Burgos, Carmen 12, 9.º-B	19	185	Secano	144
221	Junta Vecinal	San Felices del Rudrón	19	327	Erial	3.026
221-1	José Goicoechea	San Felices del Rudrón	19	132	Secano	300
222	José Goicoechea	San Felices del Rudrón	20	484	Secano	2.726
223	Junta Vecinal	San Felices del Rudrón	20	512-b	Erial	300
224	José Goicoechea	San Felices del Rudrón	19	131	Secano	90
225	José Goicoechea	San Felices del Rudrón	19	130	Secano	240
226	José Goicoechea	San Felices del Rudrón	20	479	Secano	225
227	Filomena Stría. Arroyal ...	Tubilla del Agua	1	2-01-1	Edificio	105
228	Junta Vecinal	San Felices del Rudrón	19	328	Erial	2.575
229	Junta Vecinal	San Felices del Rudrón	20	512	Monte bajo	525
230	Emilia Campillo Santamaría	San Felices del Rudrón	20	473	Secano	132
231	Junta Vecinal	San Felices del Rudrón	20	511	Erial	1.240
232	Francisco Campillo	Burgos	20	244	Secano	170
233	José Goicoechea	San Felices del Rudrón	20	243	Secano	125
234	Francisco Campillo	Burgos	20	241	Secano	45
235	Hros. de Damiana Marquina	Burgos	20	240	Secano	120
236	Hros. de Sabina Gil	Burgos	20	239	Secano	189
237	Amelia Varona Gil	Burgos, S. Francisco 133, 1.º-A	19	1	Secano	20
238	Hros. de Cristeta Palomar	Bilbao, Tfno.: 4385847	19	2	Secano	14
239	José M.ª Varona Santamaría	Burgos, Carmen 12, 9.º-B	19	3	Secano	12
240	Esther González Fernández	Burgos, Pz. S. Agustín 3, 5.º	19	4	Secano	30
241	José Goicoechea	San Felices del Rudrón	20	491	Secano	688
242	Junta Vecinal	San Felices del Rudrón	20	492	Erial	368
243	José Goicoechea	San Felices del Rudrón	20	509	Monte bajo	333
244	José Goicoechea	San Felices del Rudrón	19	5	Secano	1.016
245	Junta Vecinal	San Felices del Rudrón	20	508	Erial	523
246	Junta Vecinal	San Felices del Rudrón	19	6	Erial	975
247	Pablo González Valdehizán	Burgos, Boutique «Garden»,	20	188	Secano	586
248	Francisco Campillo	Burgos	20	185	Secano	290
249	Fermín Santamaría	Burgos, F. Sarmiento 13, 1.º-D	20	81	Secano	180
250	Máximo Nervéz Cos	Santander, Portal 3, 1.º dcha.	20	80	Secano	90
251	Pablo González Valdehizán	Burgos, Boutique «Garden»	20	79	Secano	88
252	Marcelina y Eladio González Campillo	Zorroza (BI)	20	77	Secano	50
253	Hros. de Carmen Campillo (Notf.: Idem anteriores) ...	Zorroza (BI)	20	76	Secano	50
254	José Goicoechea	San Felices del Rudrón	20	75	Secano	128
255	María Teresa González Ruiz	Burgos, Calzadas 32, 2.º-7	20	74	Secano	49
256	Angel Varona Santamaría ...	Burgos, S. Juan de Lagos 8	20	73	Secano	46
257	José Goicoechea	San Felices del Rudrón	20	72	Secano	54
258	Hros. Marcelino Fernández Martínez	San Felices del Rudrón	20	71	Secano	88

N.º exp.	Propietario	Domicilio	Pol.	Parcela	Naturaleza	Superf. a expr. m.²
259	José Goicoechea	San Felices del Rudrón	20	70	Secano	84
260	Soledad Varona	San Felices del Rudrón	20	69	Secano	53
261	Gonzalo Varona Báscones	Burgos, Avellanos, 5	20	68	Secano	56
262	Máximo Narváez Cos	Santander, B. Polio 3, 3-1.º	20	67	Secano	49
263	Araceli González Ruiz	Burgos, Carmen 12, 9.º-B	20	66	Secano	48
264	Hrdos. Agueda Santamaría		20	65	Secano	56
265	Amelia Varona Gil	Burgos, S. Francisco, 133	20	64	Secano	64
266	Gonzalo Varona Báscones	Burgos, Avellanos, 6	20	63	Secano	112
267	Hdos. Agueda Santamaría		19	239	Secano	674
268	Angel Sáinz	Burgos, P. S. Francisco 6, 3.º	19	23	Secano	398
269	José Goicoechea	San Felices del Rudrón	20	62	Secano	45
270	Hros. de Luisa Fernández Martínez	San Felices del Rudrón	20	61	Secano	53
271	Consuelo Varona Varona ...	Burgos, S. Francisco, 159	20	60	Secano	48
272	Lorenzo Varona Fernández		20	59	Secano	125
273	Hrdos. Agueda Santamaría		20	58	Secano	90
274	Hrdos. de Sabina Gil		19	24	Secano	81
275	Esther González Fernández	Burgos, Pz. S. Agustín 3, 5.º	19	31	Secano	93
276	Esther González Fernández	Burgos, Pz. S. Agustín 3, 5.º	20	57	Secano	50
277	Hrdos. de Manuel González		19	32	Secano	100
278	Hrdos. Bernardina Stmría.		20	42	Secano	38
279	Angel Sáinz	Burgos, P. S. Francisco 6, 3.º-D	20	41	Secano	36
280	Francisco Campillo		20	40	Secano	54
281	Hrdos. Paulino Hidalgo Gil		19	33	Secano	91
282	Hrdos. Paulino Hidalgo Gil		20	39	Secano	75
283	Evelio Santamaría Ruiz y hermanos	Laredo (Cantabria)	20	38	Secano	125
284	Máximo Narváez Cos	Santander, Bjda. Polio, 3	19	34	Secano	162
285	Hrdos. de Genoveva Varona Santamaría	Burgos, Arco del Pilar 10, 2.º-C	20	37	Secano	75
286	Angel Varona Santamaría	Burgos, S. Juan de Lagos 8	19	35	Secano	107
287	Pedro Santidrián	Burgos, Avda. del Cid, 59	20	36	Secano	325
288	Gonzalo Varona Báscones	Burgos, Avellanos, 6	19	36	Secano	72
289	Paulino Santidrián	Bilbao, Juan de Garay, 31-8.º	19	38	Secano	174
290	Soledad Varona	San Felices del Rudrón	19	39	Secano	94
291	Fermín Santamaría	Burgos, Fco. Sarmiento, 13	20	19	Secano	310
292	Marcelina y Eladio González Campillo	Zorroza (BI)	20	20	Secano	125
293	Ana María Sáiz Varona ...	Burgos, Calzadas, 9	19	40	Secano	66
294	Consuelo Varona Varona ...	Burgos, San Francisco, 159	19	41	Secano	53
295	Elvira Gil Santamaría	Francia	19	42	Secano	98
296	Francisco Campillo		19	43	Secano	80
297	Hrdos. de Genoveva Varona Santamaría	Burgos, Arco del Pilar 10, 2.º	19	44	Secano	360
298	Pedro Santidrián	Burgos, Avda. del Cid, 59	19	45	Secano	204
299	Junta Vecinal	San Felices del Rudrón	20	497	Erial	63
300	Pedro Santidrián	Burgos, Avda. del Cid, 59	19	46	Secano	1.090
301	Desconocido		19			1.575
302	José Goicoechea	San Felices del Rudrón	19	127	Secano	928
303	Marcelina y Eladio González Campillo	Zorroza (BI)	19	126	Secano	492
304	Angel Sáinz	Burgos, Parque S. Francisco 6	19	125	Secano	430
305	Primitiva González Ruiz ...	Burgos, Calzadas 34, 3.º-8	19	124	Secano	315
306	Pablo González Valdehizán	Burgos, Boutique «Garden»	19	123	Secano	276
307	Angel Sáinz	Burgos, Parque S. Francisco 6	19	122	Secano	536
308	Máximo Narváez Cos	Santander, Bajada Polio, 3	19	121	Secano	319
308	Hrdos. de Cristeta Palomar Varona	Bilbao	19	120	Secano	600
310	Ana María Sáiz Varona ...	Burgos, Calzadas, 9	19	119	Secano	864
311	Marcelina y Eladio González Campillo	Zorroza (BI)	19	118	Secano	322

N.º exp.	Propietario	Domicilio	Pol.	Parcela	Naturaleza	Superf. a expr. m.
312	Pedro Santidrián	Burgos, Avda. del Cid, 59	19	117	Secano	308
313	Marcelina y Eladio González Campillo	Zorroza (BI)	19	116	C. Secano 6.º	336
314	M.ª Teresa González Ruiz	Burgos, Calzadas, 32	19	115	C. Secano 6.º	520
315	Francisco Campillo		19	114	C. Secano 6.º	396
316	Ramona Arce	Burgos, Tlfn.: 20 43 12	19	113	C. Secano 6.º	330
317	José M.ª Varona Santamaría	Burgos, Calzadas, 9	19	112	C. Secano 6.º	381
318	Francisco Campillo		19	106	C. Secano 6.º	374
319	Amelia Varona Gil	Burgos, San Francisco, 133	19	105	C. Secano 6.º	100
320	Marcelina y Eladio González Campillo	Zorroza (BI)	19	104	C. Secano 6.º	62
321	Amelia Varona Gil	Burgos, San Francisco, 133	19	103	C. Secano 6.º	20
322	Junta Vecinal	San Felices del Rudrón	19	331	C. Secano 6.º	507

TERMINO MUNICIPAL DE VALLE DE SEDANO

Valdelateja

1	Federico Narváez Fdez. ...	Baracaldo, Norberto Acebal, 4-3.º	1	88 b	Erial	90
2	Federico Narváez Fdez. ...	Baracaldo, Norberto Acebal, 4-3.º	1	88 a	C. secano 5.º	84
3	Paulina Hidalgo Varona ...	Baracaldo, Encartaciones, 12-5.º	1	87 b	Erial	252
4	Paulina Hidalgo Varona ...	Baracaldo, Encartaciones, 12-5.º	1	87 a	C. secano 5.º	90
5	Fco. Hidalgo Palomar	Baracaldo, Prol. Fueros, 34-3.º iz.	1	86 b	Erial	150
6	Fco. Hidalgo Palomar	Baracaldo, Prol. Fueros, 34-3.º iz.	1	86 a	C. secano 5.º	60
7	Fco. Hidalgo Santidrián ...	Durango, Herriko Gudarien, 1-5.º	1	85 b	Erial	75
8	Fco. Hidalgo Santidrián ...	Durango, Herriko Gudarien, 1-5.º	1	85 a	C. secano 5.º	22
9	Eugenio López Campillo ...	Madrid, José Cadalso 54-6.º	1	84 b	Erial	75
10	Filomena Merino Fdez. ...	Burgos, Vitoria, 234	1	83 b	C. secano 5.º	90
11	Carmen Silvestre Hidalgo.	Sestao, Los Baños, 8-4.º dcha.	1	78 b	Erial	480
12	Ramona Arce Canduela ...	Burgos, B. S. Cristóbal, 10	2	250	C. Secano 3.º	88
13	Lorenzo Varona Fernández.	Burgos, S. Fco. 133-2.º A	2	244	C. secano 3.º	40
14	Primitiva González Ruiz ...	Burgos, Calzadas, 34-3.º	11	63	C. secano 2.º	390
15	Esperanza González Bañuelos	Burgos, Av. del Cid, 57-2.º	1	61	C. secano 2.º	934
16	Desconocido		1	—	Erial	440
17	Daniel Martínez Santidrián.	Zaragoza, Dr. Iranzo, 17-4.º	1	60	C. secano 6.º	796
18	Desconocido		1	59	C. secano 6.º	463
19	Julia Hidalgo Varona	Valdelateja (BU)	1	58	C. secano 4.º	496
20	Mariano Hidalgo Santidrián.	Valdelateja (BU)	1	50	C. secano 5.º	1.554
21	Angel Varona Martínez ...	Valdelateja (BU)	1	43	C. secano 5.º	322
22	Junta Vecinal	Valdelateja (BU)	2	364	Monte bajo	1.095
23	Amador Varona Vicario ...	San Felices del Rudrón (BU)	2	207	C. secano 4.º	212
24	Milagros Ruiz Varona	Burgos, S. Juan de Lagos, 8	2	205	C. secano 4.º	285
25	Jerónimo Martínez Santidrián	Madrid, B. Begoña, M. Orueta, 3	2	204	C. secano 4.º	324
26	Angel Varona Martínez ...	Valdelateja (BU)	2	201	C. secano 3.º	295
27	Fco. Hidalgo Martínez	Bilbao, Araneco, 16-bajo	2	199	C. secano 3.º	195
28	Clementina Díaz López ...	Baracaldo, Murillo, 2-1.º dcha.	1	198	C. secano 3.º	105
29	Fco. Hidalgo Palomar	Baracaldo, Prol. Fueros, 34-3.º iz.	1	197 b	Erial	75
30	Desconocido		1	—	Erial	1.123
31	Laurentina Huidobro Hidalgo	Burgos, Avda. del Cid, 14-4.º A	1	40 a	C. secano 4.º	385
32	Daniel Martínez Santidrián.	Zaragoza, Dr. Iranzo, 17-4.º	1	37	C. secano 3.º	721

N.º exp.	Propietario	Domicilio	Pol.	Parcela	Naturaleza	Superf. a expr. m.²
33	Jerónimo Martínez Santidrián	Madrid, M. de Orueta, 3-1.º (Barrio de Begoña)	1	229	C. secano 3.º	26
34	Santiago Hidalgo Santidrián.	Bilbao, Rodríguez Arias, 39	1	35	C. secano 3.º	192
35	Francisco Hidalgo Palomar.	Baracaldo, Prol. de los Fueros, 34-3.º iz.	1	34	C. secano 3.º	250
36	Rafael Ruiz Santidrián ...	Burgos, Avda. del Cid, 57-2.º	1	33	C. secano	1.293
37	Filomena Merino Fernández.	Burgos, Vitoria, 234	1	30	C. secano 4.º	585
38	Desconocido		1	29	C. secano 4.º	1.837
39	Victoriano Hidalgo Hidalgo.	Burgos, Mayor, 3 (M. Nebreda)	1	28	C. secano 4.º	1.635
40	Francisco Hidalgo Martínez.	Bilbao, Araneco, 16-bajo	1	27	C. secano 4.º	999
41	Juan Huidobro Hidalgo ...	Zaragoza, Sierra Purroy, 80-3.º	1	26 a	Erial	30
42	Juan Huidobro Hidalgo ...	Zaragoza, Sierra Purroy, 80-3.º	1	26 b	Erial	180
43	Desconocido		1	—	Erial	3.322
44	Junta Vecinal	Valdelateja (BU)	2	363	Erial	8.164
45	Antonio Santidrián Hidalgo.	Madrid, Arquitectura, 18-4.º	1	17	C. secano 4.º	145
46	Eugenio López Campillo ...	Madrid, José Cadalso, 54-6.º	1	16	C. secano 4.º	75
47	Federico Narváez Fdez. ...	Baracaldo, Norberto Acebal, 4-3.º	1	15	C. secano 4.º	15
48	Desconocido		1	13	C. secano 4.º	260
49	Filomena Merino Fdez. ...	Burgos, Vitoria, 234	1	12	C. secano 3.º	982
50	Desconocido		1	11	C. secano 3.º	596
51	Santiago Hidalgo Santidrián.	Bilbao, R. Arias, 39	1	10	C. secano 3.º	828
52	Desconocido		1	9	C. secano 3.º	788
53	Santiago Hidalgo Santidrián.	Bilbao, R. Arias, 39	1	8	C. secano 3.º	540
54	Constantino Hidalgo Varona.	Valdelateja (BU)	1	7	C. secano 3.º	482
55	Carmen Silvestre Hidalgo.	Sestao, Los Baños, 8-4.º dcha.	1	6	C. secano 3.º	534
56	Severino Santidrián Hidalgo.	Valdelateja (BU)	1	5	C. secano 3.º	231
57	Junta Vecinal	Valdelateja (BU)	2	360	Erial	4.815
58	Valentín Vegas Martínez ...	La Arboleda (BI) G. La Paz, 2-5.º iz.	2	10	C. secano 1.º	190
59	Desconocido		1	—	Erial	2.926

TERMINO MUNICIPAL DE VALLE DE SEDANO

Quintanilla Escalada

60	Junta Vecinal	Quintanilla Escalada	2	87-d	Erial	857
61	Humberto Martínez García	Quintanilla Escalada	1	8	C. Secano 5.º	396
62	Manuel Rodríguez Vicario .	Aranda de Duero	1	7	C. Secano 5.º	245
63	Antonio Stmría. Huidobro .	Santander, Alonso Vega, 6,-2.º	1	9	C. Secano 5.º	363
64	Eulogio Portilla Domínguez	Gijón, Magnus Blickta, 50, 4.-C	1	10	C. Secano 5.º	245
65	Eulogio Portilla Domínguez	Gijón, Magnus Blickta, 50, 4.-C	2	35-b	M. bajo 2.º	400
66	Bárbara Vicario Muñoz ...	Quintanilla Escalada	2	33	M. bajo 2.º	284
67	Bárbara Vicario Muñoz ...	Quintanilla Escalada	1	15	C. secano 5.º	184
68	Graciano García Barriuso .	Quintanilla Escalada	1	22	C. secano 5.º	748
69	Felisa Muñoz Peña	Valdelateja	2	29-a	C. secano 5.º	423
70	Felisa Muñoz Peña	Valdelateja	2	29-b	M. bajo 2.º	497
71	Jovita Martínez Santidrián	Valdelateja	2	28-b	M. bajo 2.º	2.476
72	Jovita Martínez Santidrián	Valdelateja	2	28-a	M. bajo 2.º	806
73	Juana Vicario Muñoz	Bilbao, Autonomía 38, 7.-l	2	21	M. bajo 2.º	345
74	Francisco Díez Díez	Burgos, San Francisco, 159	1	34	C. secano 5.º	1.781
75	Antonio Stmría. Huidobro .	Santander, Alonso Vega 6, 2.º	1	35	C. secano 5.º	406
76	Francisco Díez Díez	Burgos, San Francisco, 159	1	36	C. secano 5.º	2.176
77	Junta Vecinal	Quintanilla Escalada	1		Monte bajo 2.º	573
78	Victoriano Hidalgo Hidalgo	Burgos, Bda. M. Nebreda	2	12-b	C. secano 6.º	1.248
79	José Farrán Vicario	Baracaldo, Ferrerías 48, 3.º	2	11-a	C. secano 6.º	120
80	José Farrán Vicario	Baracaldo, Ferrerías 48, 3.º	2	11-b	M. bajo 2.º	369
81	Junta Vecinal	Quintanilla Escalada	2	10	M. bajo 2.º	40

N.º exp.	Propietario	Domicilio	Pol.	Parcela	Naturaleza	Superf. a expr. m.²
82	Junta Vecinal	Quintanilla Escalada	2	87-a	C. secano 4.º	7.611
83	Victoriano Hidalgo Hidalgo	Burgos, Bda. M. Nebreda	1	39	C. secano 5.º	40
84	Felisa Muñoz Peña	Valdeateja	1	40	C. secano 5.º	75
85	Junta Vecinal	Quintanilla Escalada	1		Erial	490
86	Junta Vecinal	Quintanilla Escalada	1	49	M. bajo 1.º	128
87	Felisa Muñoz Peña	Valdeateja	1	53	M. bajo 2.º	168
88	Eugenio López Campillo ...	Madrid, José Cadalso 54, 6.º-F	1	52	C. secano 3.º	318
89	Teresa Gómez de Diego ...	Escalada	1	54	C. secano 3.º	304
90	Elisa Hidalgo Hidalgo ...	Burgos, Rey D. Pedro, 54	1	55	C. secano 3.º	464
91	Junta Vecinal	Quintanilla Escalada	1	102	M. bajo 2.º	268
92	R. Chomón Estébanez	Burgos, Avda. Sanjurjo, 15	4	200	C. secano 1.º	923
93	Felicitas Ruiz	Valdeajos de la Lora	1	56	C. secano 6.º	767
94	Felicitas Ruiz	Valdeajos de la Lora	1	57	C. secano 2.º	112
95	Saturnino Pérez Bocos ...	Madrid, Fdo. el Católico, 51, 4.º	1	58	C. secano 6.º	234
96	Chevron Oil Company ...	Quintanilla Escalada	4	205	C. secano 3.º	53
97	Manuel Rodríguez Vicario	Aranda de Duero	1	60	C. secano 1.º	64
98	Crestencio Muñoz Muñoz .	Escalada	4	199	C. secano 5.º	53
99	Teófilo Farrán Vicario	Baracaldo, Avda. P. España, 33	1	61	C. secano 1.º	78
100	Felicitas Ruiz	Valdeajos de La Lora	4	197	C. secano 5.º	52
101	Teófilo Farrán Vicario	Baracaldo, Avda. P. España, 33	1	62	C. secano 1.º	78
102	Eulogio Portilla Domínguez	Gijón, Magnus Blickta 50, 4.º-C	4	196	C. secano 5.º	79
103	Santos Domínguez Díaz ...	Madrid, Dolores Barranco, 24	1	63	C. secano 1.º	84
104	Felicitas Ruiz	Valdeajos de la Lora	4	195	C. secano 4.º	63
105	M.ª Dolores Gallo San Juan	Burgos, Avda. del Cid 33, 2.º	1	64	C. secano 1.º	44
106	Esther Montero Bárcena ...	Madrid, Alejandro Morán, 37	4	193	C. secano 3.º	72
107	Tomás Manjón Díez	Burgos, Vitoria, 177	1	65	C. secano 1.º	65
108	Evelia Pérez Bocos	Madrid, Molino de Viento, 3,	4	192	C. secano 3.º	78
109	Felicitas Ruiz	Valdeajos de La Lora	4	191	C. secano 3.º	72
110	Bárbara Vicario Muñoz ...	Quintanilla Escalada	1	66	C. secano 3.º	27
111	Manuel Rodríguez Vicario .	Aranda de Duero	4	190	C. secano 3.º	88
112	Nieves Fernández Díez (Notf.: Emiliano Díez)	Quintanilla Escalada	1	67	C. secano 1.º	33
113	Juan Antonio Díez Díez ...	Quintanilla Escalada	4	189	C. secano 3.º	40
114	Nieves Fernández Díez (Notf.: Emiliano Díez)	Quintanilla Escalada	4	188	C. secano 3.º	22
115	Crescencio Muñoz Muñoz	Escalada	4	187	C. secano 3.º	10
116	Rosario Díez Goñi	San Sebastián, S. Bartolomé, 33	4	186	C. secano 3.º	28
117	María del Carmen Puente	Escalada	4	173	C. secano 2.º	72
118	Manuel Rodríguez Vicario	Aranda de Duero	1	73	C. secano 1.º	22
119	Victorino Vallejo	Escalada	1	74	C. secano 1.º	26
120	Crescencio Muñoz Muñoz .	Escalada	4	172	C. secano 2.º	112
121	María Farrán Vicario	Escalada	1	75	C. secano 1.º	26
122	Juana Vicario Muñoz	Bilbao, Autonomía 37, 7.º-I	1	76	C. secano 1.º	28
123	Evelia Pérez Bocos	Madrid, Molino de Viento, 3, 1.º	1	77	C. secano 1.º	30
124	Evelia Pérez Bocos	Madrid, Molino de Viento, 3, 1.º	1	78	C. secano 1.º	39
125	Alfredo Hernando Merino .	Escalada	4	170	C. secano 2.º	45
126	Manuel Rodríguez Vicario .	Aranda de Duero	1	80	C. secano 1.º	30
127	Felisa Muñoz Peña	Valdeateja	4	169	C. secano 2.º	27
128	Crescencio Muñoz Muñoz	Escalada	1	83	C. secano 1.º	23
129	Jesús Hidalgo Ruiz	Aranda de Duero, El Cid, 3	1	84	C. secano 1.º	16
130	María del Carmen Puente .	Escalada	1	85	C. secano 1.º	19
131	Felisa Muñoz Peña	Valdeateja	1	86	C. secano 1.º	55
132	Humberto Martínez García	Quintanilla Escalada	1	88	C. secano 1.º	20
133	Angel Bañuelos Chomón ...	Quintanilla Escalada	1	89	C. secano 1.º	24
134	Abelardo Rguez. Estébanez	Madrid, San Felipe, 11	4	165	C. secano 2.º	38
135	Vicente del Olmo	Escalada	4	154	C. secano 3.º	49
136	José Farrán Vicario	Baracaldo, Ferrerías 48, 3.º-C	4	104	C. secano 2.º	88
137	Humberto Martínez García	Quintanilla Escalada	4	153-b	Pastos 2.º	154
138	Humberto Martínez García	Quintanilla Escalada	4	153-a	C. secano 2.º	135
139	Arturo Gallo de la Canal ...	Escalada	4	96	C. secano 2.º	55
140	Humberto Martínez García	Quintanilla Escalada	4	152	C. secano 2.º	164

N.º exp.	Propietario	Domicilio	Pol.	Parcela	Naturaleza	Superf. a expr. m.²
141	Humberto Martínez García	Quintanilla Escalada	4	97	C. secano 2.º	575
142	María Dolores Gallo	Escalada	4	119	C. secano 1.º	329
143	Obras Públicas		1	98	Erial	771
144	Esther Montero Bárcena ...	Madrid, Alejandro Morán, 37	1	111	C. secano 4.º	99
145	Victoriano Hidalgo Hidalgo	Burgos, Bda. M. Nebreda	1	99	C. secano 1.º	378
146	Crescencio Hidalgo Ruiz ...	Ondárroa (SS), Iturribarri 2, 2.º	4		Erial	460
147	Hnos. Félix y Carlos Díez	Quintanilla Escalada	11	232	Erial	95
148	Hnos. Félix y Carlos Díez	Quintanilla Escalada	11	231	C. secano 2.º	296
149	Junta Vecinal de Escalada	Escalada	12	387-b	Erial	659
150	Hnos. Félix y Carlos Díez	Quintanilla Escalada	11	230	C. secano 5.º	88

2651.—95.550,00

AYUNTAMIENTO DE BURGOS

Por D. Jesús Manuel Pardo Peña y D. Francisco Javier y D. José Miguel Izquierdo González, se ha solicitado del Excmo. Ayuntamiento licencia para apertura de un establecimiento destinado a carpintería metálica, en calle Juan Ramón Giménez, s/n., Pentasa III, nave 184, exp. 49-M-89.

Para dar cumplimiento a lo dispuesto en el apartado a) del número dos del artículo 30 del vigente Reglamento de Industrias y Actividades Molestas, Insalubres, Nocivas y Peligrosas, se abre información pública por término de diez días, a contar de la fecha de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, para que quienes se consideren afectados de algún modo por la actividad que se pretende establecer, puedan formular las observaciones que estimen pertinentes, a cuyo efecto se hace saber que el expediente que se instruye, con motivo de la indicada solicitud, se halla de manifiesto en la Sección de Servicios de la Secretaría General de este Ayuntamiento, Avenida del Cid 3, donde podrá ser examinado durante las horas de oficina en el indicado plazo.

Burgos, 22 de marzo de 1989. — El Alcalde, José María Peña San Martín.

2647.—2.850,00

Por D. Miguel Angel Martínez Martínez, en representación de D. Rafael Colina Sáiz, se solicita del Excmo. Ayuntamiento de Bur-

gos, licencia para llevar a cabo las obras de reforma de un local en la calle Huerto del Rey, núm. 8, para adaptarlo a cafetería.

Cumplimentando lo dispuesto en el art. 37 y Disposiciones que lo desarrollan del Reglamento General de Policía de Espectáculos Públicos y Actividades Recreativas, se abre una información pública por término de diez días, a contar de la fecha de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, para que quienes se consideren afectados por la actividad que se presente establecer, puedan formular las alegaciones o exposiciones que consideren pertinentes, a cuyo efecto, se hace saber que el expediente se halla de manifiesto en la Sección de Obras, Negociado de Reformas, sito en la Avda. del Cid núm. 3, planta baja, donde podrá ser examinado durante las horas de oficina, en el plazo indicado.

Burgos, 30 de marzo de 1989. — El Alcalde, José María Peña San Martín.

2648.—2.550,00

Ayuntamiento de Buniel

El Ayuntamiento Pleno, en sesión extraordinaria celebrada el 24 de enero de 1989 acordó la aprobación del Presupuesto Municipal Unico para el ejercicio de 1989, el cual ha estado expuesto al público por término de quince días hábiles sin que se haya formulado reclamación alguna contra el mismo, por lo que según se hace constar en el acuerdo de aprobación inicial, el presupuesto queda aprobado definitivamente con las consi-

naciones que se señalan en el siguiente resumen por capítulos:

INGRESOS

- A) Operaciones corrientes
1. Impuestos directos, 608.950 pesetas.
 2. Impuestos indirectos, 257.535 pesetas.
 3. Tasas y otros ingresos, pesetas, 510.245.
 4. Transferencias corrientes pesetas, 1.106.463.
 5. Ingresos patrimoniales, pesetas, 1.110.616.
- Total presupuesto de ingresos, 3.593.809 pesetas.

GASTOS

- A) Operaciones corrientes
1. Remuneraciones del personal, 1.078.276 pesetas.
 2. Compra de bienes corrientes y de servicios, 2.020.860 pesetas.
 4. Transferencias corrientes pesetas, 215.000.
- B) Operaciones de capital
5. Inversiones reales, 279.673 pesetas.
- Total presupuesto de gastos: 3.593.809.

Al propio tiempo y para dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 127 del T. R., aprobado por R. D. L. 781/86 de 18 de abril, se publica la plantilla de personal aprobada en la misma sesión que el presupuesto referido.

A) Funcionarios:

Una plaza con habilitación de carácter nacional. Ocupada.

B) Personal laboral:

Una plaza de Auxiliar Administrativo. Ocupada.

Las personas y Entidades legítimas a que hacen referencia los artículos 63.1 de la Ley 7/85 y 447.1 del R. D. L. 781/86 y por los motivos taxativamente dispuestos en el número 2 de dicho artículo 447, podrán interponer contra referenciado presupuesto, recurso contencioso administrativo en el plazo de dos meses contados a partir del día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Buniel, a 31 de marzo de 1989.
El Alcalde (ilegible).

2539.—3.750,00

Ayuntamiento de Huerta de Rey

Habiéndose padecido error en el anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia, número 70, página 12, segunda columna, de fecha 12 de abril del presente año, se rectifica en los siguientes términos:

Donde dice: «— 150 pinos pr. con 268 m.³ a 4.200 pesetas, con un tipo de licitación de 1.125.600 pesetas. Monte «Comunero».

Debe decir: «— 500 pinos pr. con 268 m.³ a 4.200 pesetas, con un tipo de licitación de 1.125.600 pesetas. Monte «Comunero».

Ayuntamiento de Villalmanzo

Solicitada la devolución de la fianza que tenía depositada la empresa Sondeos y Abastecimientos de Agua S. A. «Sondagua», contratista de las obras de captación para el abastecimiento de agua a Villalmanzo y su Polígono Industrial, se hace público, en cumplimiento de lo que preceptúa el art. 88 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales de 9 de enero de 1953, a fin de que puedan presentarse las reclamaciones a que haya lugar, en el plazo de 15 días.

Villalmanzo, a 4 de abril de 1989.
El Alcalde (ilegible).

2545.—1.000,00

Ayuntamiento de Valdeande

La Corporación Municipal de Valdeande, Burgos, respecto de la obra incluida en los Planes Provinciales 1988, sobre «Ampliación de

Abastecimiento de Agua», acordó declarar la necesidad de ocupación de una parte de la finca situada en el paraje «Los Huertos», sita en este término municipal de Valdeande, cuya extensión aproximada es de 750 metros cuadrados.

La necesidad de ocupación con vista a una ulterior expropiación afectaría a 49 metros cuadrados (7 × 7), extremo sureste.

Los lindes de dicha finca son los siguientes: Norte, carretera Gumiel de Hizán-Caleruega; Sur, huerto de Francisco Pena Miranda; Este, senda camino; Oeste, huerto Angel Hernando Pena.

A los efectos de lo dispuesto en los artículos 18 y 83 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, se abre un plazo de información pública de 15 días a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» correspondiente, a objeto de que cualquier persona interesada aporte por escrito en la Secretaría de este Ayuntamiento sus alegaciones sobre la relación que se publica o sobre la necesidad de la ocupación.

Dicha zona pertenece a la titularidad del vecino de Valdeande, D. Roque Martín Vicario, fallecido.

Se emplaza, por tanto, asimismo, a los herederos de D. Roque Martín Vicario para que en el plazo de quince días señalado, manifiesten igualmente las alegaciones que procedan.

Lo que se hace saber a los efectos oportunos.

Valdeande, a 3 de abril de 1989.
El Alcalde, Reinaldo Abejón Peña.

2546.—2.100,00

Subastas y Concursos

Junta Vecinal de Vallejimeno

Subastas forestales

Autorizada por la Delegación Territorial de Montes, Caza, Pesca y Conservación de la Naturaleza de Burgos, y de conformidad con los pliegos de condiciones técnico facultativas de la Dirección General del ICONA y el de las económico-administrativas de esta Junta Vecinal, se anuncia subasta pública,

previa licitación, de los siguientes aprovechamientos:

Monte núm. 272 «La Dehesa»

Lote único. — 81 hayas, verdes, maderables, con 143 m.³ de madera, de ellas 5 parcialmente huecas y 3 huecas con 50 m.³ de leñas de sus copas, tasadas en 905.250 pesetas.

Garantías: Provisional, el 5 % del tipo de tasación, y definitiva, el 6 % del precio de adjudicación.

Proposiciones: Se presentarán en pliego cerrado al Sr. Presidente de la Junta Vecinal de Vallejimeno, en días hábiles, hasta las 13 horas del día 13 de mayo próximo.

Apertura: El día 13 de mayo, a las 13,30 horas, en la Sala de la Junta Vecinal.

Caso de quedar desierta, se repetirá la segunda subasta, con el mismo horario y condiciones, el día 27 de mayo.

Vallejimeno, a 6 de abril de 1989.
El Presidente, Gregorio Moral Cabrejas.

2574.—3.000,00

Ayuntamiento de Fresneda de la Sierra Tirón

Debidamente autorizado por la Delegación Territorial de Montes, Caza, Pesca y Conservación de la Naturaleza, este Ayuntamiento saca a pública subasta los aprovechamientos cinegéticos siguientes: Montes: Hondonada y Las Zarras, con 56 y 35 Hs. respectivamente.

Aprovechamiento: Cinegético.
Vigencia: Seis temporadas de caza que finalizará con la correspondiente a la de 1995-96.

Precio de tasación: 18.200 pesetas por temporada.

Fecha de celebración: 18 de mayo, a las 19 horas.

Admisión de plicas: Hasta la hora de apertura.

Para tomar parte en la subasta se depositará el 5 por 100 de la tasación como fianza provisional, y el 6 por 100 de la adjudicación como fianza definitiva.

Pliego de condiciones: De manifiesto en esta Secretaría.

Fresneda de la Sierra Tirón, 3 de abril de 1989. — El Alcalde, Silvano Vitores.

4548.—2.400,00